

Berger blanc Suisse

Caractéristiques physiques du Berger blanc Suisse

Le Berger blanc Suisse

Il est en tout point semblable au Berger allemand, hormis le fait qu'il est un peu plus allongé et moins angulé que le Berger allemand noir et fauve d'exposition. Le standard décrit un chien de berger robuste et puissant, musclé, de taille moyenne, aux oreilles droites et à la robe blanche à double poil, de longueur moyenne ou longue. Les yeux sont en amande, un peu obliques, d'une couleur allant du brun au brun-fauve. Les oreilles sont grandes, de forme triangulaire et parfaitement droites. La queue est insérée et attachée plutôt bas ; elle atteint au moins le jarret.

Poil : son poil est double, de longueur moyenne ou longue, et bien stratifié. Couleur : blanc.

Couleur : blanc.

Taille : 60 à 66 cm pour le mâle et 55 à 61 cm pour la femelle

Poids : 30 à 40 kg pour le mâle et 25 à 35 kg pour la femelle

Origines et histoire

La couleur blanche étant exclue du standard du Berger allemand, cette race a été élevée et sélectionnée en tant que race à part entière (d'abord sous le nom de Berger blanc canadien). Les premières informations sur un élevage de bergers blancs antérieures à 1900 proviennent d'Alsace-Lorraine : à la cour royale des Habsbourg, on élevait des Bergers blancs de race pure. En 2002, la Suisse, qui avait importé ses premiers sujets dans les années 1970, a assumé la paternité de la race, qui a été reconnue officiellement par la FCI sous son nom actuel.

Caractère et aptitudes

C'est un chien au fort tempérament, pas nerveux, mais attentif et vigilant. Il peut être un peu réservé envers les étrangers, mais jamais agressif ou peureux.

Espérance de vie moyenne : environ 14 ans

Remarques et conseils

La rumeur qui veut que la couleur blanche chez le Berger allemand soit liée à des pathologies possibles est absolument infondée, comme le démontre le très bon état de santé de cette race.